

Lampiran SK Nomor: 02/PP/PNLH-XIII/IX/2019

Kriteria Calon Direktur Eksekutif Nasional dan Dewan Nasional WALHI

A. Kriteria Calon Direktur Eksekutif Nasional

No	Kriteria	Alat Verifikasi
1	Telah mengikuti pendidikan kepemimpinan WALHI III	Sertifikat dan atau surat keterangan telah mengikuti pendidikan kepemimpinan WALHI III dari penyelenggara.
2	Tidak pernah melakukan atau terlibat dalam perusakan lingkungan hidup dan sumber-sumber kehidupan rakyat, pelanggaran hak azasi/kejahatan kemanusiaan, kejahatan ekonomi serta pelecehan dan kekerasan terhadap perempuan dan anak.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Surat Pernyataan dari bakal calon Direktur Eksekutif Nasional; Tidak pernah melakukan atau terlibat dalam perusakan lingkungan hidup dan sumber-sumber kehidupan rakyat, pelanggaran hak azasi/kejahatan kemanusiaan, kejahatan ekonomi serta pelecehan dan kekerasan terhadap perempuan dan anak. 2. Tidak adanya laporan dari internal maupun publik atas calon calon Direktur Eksekutif Nasional; Tidak pernah melakukan atau terlibat dalam perusakan lingkungan hidup dan sumber-sumber kehidupan rakyat, pelanggaran hak azasi/kejahatan kemanusiaan, kejahatan ekonomi serta pelecehan dan kekerasan terhadap perempuan dan anak.
3	Telah terlibat aktif dalam advokasi WALHI selama 5 tahun terakhir, di daerah atau di tingkat nasional	<ol style="list-style-type: none"> 1. <i>Surat Keterangan yang dikeluarkan oleh :</i> <ol style="list-style-type: none"> a. Eksekutif Nasional b. Eksekutif Daerah c. Anggota Lembaga / Individu
4	Mempunyai visi dan misi untuk WALHI ke depan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Membuat Makalah Visi Misi untuk WALHI 4 tahun kedepan 2. Menyatakan secara tertulis bersedia bekerja penuh waktu selama periode kepemimpinan yang ditentukan dalam statuta dan tidak merangkap jabatan sebagai eksekutif pada organisasi lain.
5	Mempunyai kemampuan Kepemimpinan, advokasi, dan manajemen organisasi	<ol style="list-style-type: none"> 1. Curriculum Vitae 2. Uji Kompetensi

6	Bukan pengurus partai, anggota POLRI/TNI/PNS, serta pejabat negara.	1. Menyatakan secara tertulis bahwa yang bersangkutan bukan pengurus partai, anggota POLRI/TNI/PNS, dan pejabat negara.
7	Tidak sedang bekerja untuk lembaga-lembaga yang bertentangan dengan statuta dan keputusan-keputusan WALHI pada saat mendaftar hingga terpilih menjadi fungsionaris.	Surat Pernyataan

B. Kriteria Calon Dewan Nasional

No	Kriteria	Alat Verifikasi
1	Calon Dewan Nasional adalah representasi lembaga anggota WALHI	Surat Usulan dari lembaga anggota
2	Telah mengikuti pendidikan kepemimpinan WALHI III	Sertifikat dan atau surat keterangan telah mengikuti pendidikan kepemimpinan WALHI III dari penyelenggara.
3	Tidak pernah melakukan atau terlibat dalam perusakan lingkungan hidup dan sumber-sumber kehidupan rakyat, pelanggaran hak azasi/kejahatan kemanusiaan, kejahatan ekonomi serta pelecehan dan kekerasan terhadap perempuan dan anak.	<ol style="list-style-type: none"> 1. Surat Pernyataan dari bakal calon Direktur Eksekutif Nasional; Tidak pernah melakukan atau terlibat dalam perusakan lingkungan hidup dan sumber-sumber kehidupan rakyat, pelanggaran hak azasi/kejahatan kemanusiaan, kejahatan ekonomi serta pelecehan dan kekerasan terhadap perempuan dan anak. 2. Tidak adanya laporan dari internal maupun publik atas calon calon Direktur Eksekutif Nasional; Tidak pernah melakukan atau terlibat dalam perusakan lingkungan hidup dan sumber-sumber kehidupan rakyat, pelanggaran hak azasi/kejahatan kemanusiaan, kejahatan ekonomi serta pelecehan dan kekerasan terhadap perempuan dan anak.
4	Telah terlibat aktif dalam advokasi WALHI selama 5 tahun terakhir, di daerah atau di tingkat nasional	Surat Keterangan yang dikeluarkan oleh : <ol style="list-style-type: none"> a. Eksekutif Nasional b. Eksekutif Daerah c. Anggota Lembaga / Individu

5	Mempunyai visi dan misi untuk WALHI ke depan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Makalah Visi Misi untuk WALHI 4 tahun kedepan 2. Menyatakan secara tertulis bersedia bekerja purna waktu selama periode kepemimpinan yang ditentukan dalam statuta dan tidak merangkap jabatan sebagai eksekutif pada organisasi lain.
6	Mempunyai kemampuan Kepemimpinan, advokasi, dan manajemen organisasi	<ol style="list-style-type: none"> 1. Curriculum Vitae 2. Uji Kompetensi
7	Bukan pengurus partai, anggota POLRI/TNI/PNS, serta pejabat negara.	Pernyataan tertulis bahwa yang bersangkutan bukan pengurus partai, anggota POLRI/TNI/PNS, dan pejabat negara.
8	Tidak sedang bekerja untuk lembaga-lembaga yang bertentangan dengan statuta dan keputusan-keputusan WALHI pada saat mendaftar hingga terpilih menjadi fungsionaris.	Surat Pernyataan